

TessinerZeitung vom 12. Juni 2015



Homepage für Buchung nicht ändern

Der neu gegründete Verein der Ferienhäuser und Ferienwohnungsbesitzer (ACAV) kritisiert, dass Ferienwohnungen von Kanton und Tourismusorganisationen zu wenig berücksichtigt würden, obwohl "annähernd 50% der touristischen Übernachtungen im Tessin in Ferienwohnungen stattfinden", wie das Komitee des Vereins mitteilt. Dabei kritisieren sie, dass die neue Homepage von Ticino Turismo "nationale und internationale Vermittlungsportale wie e-domizil und Interhome" integriere. Tatsächlich werden die direkt im Internet buchbaren Ferienhäuser und -wohnungen von Ticino Turismo zuoberst aufgeführt. Grund dafür sei, laut dem Direktor von Ticino

Turismo, Elia Frapolli, dass Studienergebnisse gezeigt hätten, dass Touristen für die Buchung der Unterkunft nur ungerne die Homepage wechselten. Deshalb seien direkt online buchbare Angebote getrennt dargestellt. Private Anbieter könnten jedoch das lokale Tourismusbüro kontaktieren, um gratis in die Online-Datenbank der regionalen Tourismusorganisation (OTR) aufgenommen zu werden und so ihr Objekt mit Foto sowohl auf der Homepage der OTR als auch bei Ticino Turismo anbieten.

Während Frapolli neue Portale wie airbnb als interessante Möglichkeit für Ferienwohnungsbesitzer einschätzt, meint die ACAV, dass bisher "nur vereinzelte" Vermieter auf dem Portal präsent seien. Tatsächlich finden sich auf airbnb 454 Unterkünfte im Tessin. Auf der Homepage von Ticino Turismo sind 300 privat vermietete und 892 von Agenturen vermittelte Ferienhäuser und -wohnungen aufgeschaltet. **mk**